
１.令和５年度（前期）

を振り返りどうでした

か？

２.保育者の姿勢・言

動はどうでしたか？

３.コロナ対応が緩和されていく中で行われ

た行事（参観・運動会・キャンプ・遠足

等）はどうでしたか？

４.園の情報発信についてはどう

でしたか　視える化（コドモ

ン・インスタ）等

５.その他、ご自由にお書きください。

大変良い 大変良い 大変良い コドモンやInstagramで、園での

子どもたちの様子を見られるこ

とがとても嬉しいです。家族で

「更新されてるよ！」と共有す

るくらい、とても楽しみにして

います。

大変良い 大変良い 大変良い インスタいつも楽しみに拝見し

ています^ ^

園での様子が知れて嬉しいで

す??

良い 良い 良い 運動会の日ですが、ぽっぽ組の集合時間になったので連れて行こうとしたらまだです。と言われ待機していたら他の先生が慌てて来られてそれにびっくりしてか泣いたまま連れていかれました。その後

すぐのかけっことお遊戯で気持ちが切り替えられず練習の成果が発揮できずに終わってしまったので残念でした。

駐車場の移動も、1部から2部に切り替わるタイミングで出てない車があり入り口辺りまで車が混雑していたので、先生方の役割分担を明確に決めてもらえるともっと円滑だったのではないかと思いま

す。

大変良い 大変良い 大変良い 見る事ができない普段の子ども

たちの様子、いつも楽しく拝見

しています

運動会とても良かったです！

今年は親子競技もあって、みんなで盛り上がれました

良い 良い 良い 週一回送ってもらえる子どもた

ちの写真をもう少し顔が判別で

きるものにして欲しいです。雰

囲気は伝わりますがせっかくな

らば、かろうじてわかる大きさ

ではなくもう少しで良いので鮮

明に見たいです。

今年の運動会は保護者の人数制限もなくいつもにまして楽しい運動会でした。

毎回、完成度の高いヒップホップやお遊戯を楽しみにしています。先生方が準備をしてくださっているおかげで素敵なイベントになっています。いつも本当にありがとうございます。

大変良い 大変良い 良い 移動先でも予定を確認したりア

プリで連絡が取れるので、コド

モン凄く助かっています。

年長クラスは金曜日に普段の様

子の写真が見れますが、インス

タでは行事等の写真を見る事が

出来て嬉しいです。

今年の運動会では親子競技が復活してとても見応えがありました！

子供も親も協力して参加できとても喜んでいます。ありがとうございました！

人数制限が無かったので、祖父母の参加も多く見受けられました。

長時間立つのが負担になると思いますので、椅子のエリアや持ち込み可など対策があると安心して来て貰えるのかなと思いました。

また、今年は写真撮影エリアから写真タイムの時に園児の近くに行く事が出来なかったのが残念です。(去年は親子競技が無く近くで撮影後そのまま解散だったので特例だったのでしょうか？)特に年長

は持ち帰りの衣装では無いので、5秒の写真タイムの時に近くに寄って写真が撮れる、またはお遊戯やヒップホップが始まる前の写真タイムか待機中近くに寄れる時間があると良いなと思います。(運動

会の時間内の都合もあるので中々難しいとは思います…。園での写真撮影でも近くから撮って貰えてると思いますが、映りや枚数に個人差があると思いますので出来たらの希望です。)

大変良い 大変良い 大変良い 普段の子供たちの様子が見える

のでとても良いと思います。

が、欲を言えばインスタでもう

少しあおぞらこどもえんの投稿

を増やして欲しいです。

ひかりこどもえんの投稿がすご

く多い印象です。

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い Instagramに子供たちのたくさん

の笑顔が載っていて、いつも幸

せな気持ちになります。自分の

子供が写っている時はなお嬉し

いですが、他の挨拶してくれる

子やちっち組の子などが載って

いてとても癒されています。

前期もありがとうございます。いつも笑顔で挨拶してくれる先生方に朝から元気をもらいます。

仕事で疲れたなと思っても、お迎えに行くと子供たちの話をしてくれに来てくれたり本当によく見てくださってるなと感じます。

懇談会では申し訳ないくらい話をしてしまっても、嫌な顔せず聞いてくださったり教えてくださったりして、ありがたかったです。

運動会でも大大大感動しました。泣きすぎでしょと旦那から言われるくらい泣いてしまいました。

日々頑張っている姿が見れて、幸せな気持ちでいっぱいです。

今後とも親子共々よろしくお願いします！



大変良い 大変良い 大変良い 今年も残すところ1年のうちの2割ほどとなったそうで あっという間ですね。

暑い時期が長かったので先生方もとても大変だったかと思います。そんな中でも皆さんがいつも笑顔を絶やさずに多様な子供たちを全力で見てくださっている姿が印象的で、お迎えにいくと嬉しく思

えるのは本当にありがたいです。

最近 ニュースなどで保育の問題が流れると、同じ年頃の子供がいる以上 気にならないことはありません。

あおぞらこども園でお迎えのときに感じるそのちょっとした嬉しさも 本当は当たり前であるべきかもしれませんが、当たり前ではないと日々思いながら 職員の皆様が子供たちが笑顔で逞しくいられる

ように努めてくださることにリスペクトを感じています。

これから寒い冬もやって来ますので、皆様のお身体にも無理のないようにご自愛ください

今後もどうぞよろしくお願いいたします。

大変良い 大変良い 大変良い 子供達の笑顔が見れて嬉しいで

す。

子供達の成長を1番に考えてくださる先生方ばかりで安心して預けることができます。

大変良い 大変良い 大変良い いつもインスタを楽しみに拝見

させて頂いてます。楽しそうな

園での子供達の姿がみれて嬉し

いです。

これからもよろしくお願いしま

すします！

パワフルな子供達をまとめるのは大変ですが、嫌な顔せずいつも元気で明るい先生達に感謝してます。

運動会も先生達自身が楽しんでいるのが見えて、自然と子供達も笑顔になってました！

運動会が終わってメダル渡しの時も泣いてる先生もいたりして、感極まりました。楽しくて感動的な運動会でした。

たくさん楽しませて頂いてありがとうございます！

子供達の普段の様子は見れませんが、先生達が真心込めて接してくださってるのがよく分かります。

○○は、○○先生と○○先生と○○先生が大好きだといつも楽しそうに話してくれます！

愛情たっぷりで接してくれてありがとうございます！

残り半年もないですが、最後までよろしくお願いします！

大変良い 大変良い 大変良い

良い 良い 良い コドモンでの連絡等、簡単にで

きる為とても使いやすかった。

月のお便りや園からの連絡もア

プリだとすぐ見れるので活用し

やすいです。

インスタも園での様子が見れて

いつも楽しみです。

普通 普通 普通 写真が少ない 乳幼児クラスの運動会の衣装について、とても可愛かったが当日の気温が思ったより低く、寒そうで案の定風邪を引いてしまった。そこの配慮がもう少し欲しかったです。

大変良い 大変良い 大変良い 良い 毎日楽しく登園できているのは先生方のおかげです。本当に頭が上がりません。ありがとうございます。

大変良い 大変良い 大変良い 園での様子が分かりやすく良

かったです。

いつもありがとうございます。

約1年通い、園にも慣れてきたようで去年のお遊戯会から比べると運動会はちゃんと走っていたし、踊っていたので成長を感じられて良かったです。

これからもよろしくお願いします。

良い 良い 良い

良い 良い 大変良い 視える化されると、よく伝わっ

てくるので安心できます。

大変良い 大変良い 大変良い コドモンでは連絡帳で日頃の様

子を細かく伝えてくださり、文

面や写真からも家での姿とはま

た違った子どもの様子や成長を

知ることが出来て毎日の楽しみ

となっています。様々な連絡等

細かく知らせて下さりとてもあ

りがたく、安心して通園するこ

とが出来ています。ありがとう

ございます。

日頃から親子共々親身に接して下さりありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

良い 良い 大変良い

良い 大変良い 大変良い 服装等細かい取り決めがあり、コドモンに記載されているがわからない時がある。



大変良い 大変良い 大変良い 行事事などについて、細かく

伝えていただけるのでとても

助かっています。

普段いつも見れない一面の写真

を

掲載していただいてるので、そ

れも楽しみの

一つとなっています。

いつも2人が大変お世話になっております。

園での出来事などいつも楽しそうに

話してくれるので先生方の対応などが

とても良いと感じられので安心しております。

いつもありがとうございます。

良い 良い 良い コドモンで園での様子が知れる

ので嬉しいです。

たまにですが夜遅くに連絡いた

だくことがあります。こちらは

全く問題ありませんが、先生た

ちが配信のために遅くまで残ら

れてるかと思うと申し訳ないで

す。無理ないようにしてくださ

い。

園に入る時のカードタッチがいつも接触悪くて困ってます。他の保護者の方も困ってました。コツあれば教えてください。

良い 良い 大変良い コドモン流行っている感染状況

など情報を迅速に送ってくださ

るので助かってます！インスタ

もフォローしていますがあおぞ

ら園の投稿が少し少ない気がし

ますので寂しいですが、たまに

あおぞら園の投稿があるとこん

なことしてるんだ～など分かる

ので嬉しいです。

連絡帳いつも沢山の園での出来事や子供の様子を書いていただいて助かってます！！が、もし可能であれば金曜日に送っていただいている園でのお写真、たまに自分の子が映っていないお写真があり

少し寂しいです。お時間あれば普段の様子などお写真撮っていただいて自分の子が映っているお写真を送っていただけたらさらに嬉しいです。

良い 良い 普通 写真付きで様子を教えて頂き、

ありがたいです。

大変良い 大変良い 大変良い コドモンは園での子どもの様子

が細かく書かれているので、毎

日読むのを楽しみにしていま

す。

携帯で手軽に見ることができる

ので便利です。

毎日嫌がることなく登園できているのは先生方のおかげです。いつもありがとうございます。

大変良い 大変良い 大変良い 園の様子が分かりやすくてとて

も良いです

大変良い 大変良い 大変良い 園での様子が伝わるので、あり

がたいです。インスタも楽しみ

に見ています。コドモンのカレ

ンダー機能があるので、園の予

定が確認出来ると便利だなと思

います。

規律を保つ為、細かくルールを設定しているというのは理解していますが、目的を考えた時に一部のルールでそこまでする必要があるのかと感じてしまうものがあります。※細かい服装ルールや持ち帰

りのルール等

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い いつもお世話になりありがとうございます。

担任の先生方がとても良くしてくださるので

娘も先生に会うために園に通っていると言っていいほど大好きです。

親としてもとてもありがたく、安心して通わせることができます。

いつもありがとうございます。

今後ともよろしくお願い致します。

大変良い 大変良い 大変良い

良い 良い 普通 毎週写真が送られてくるのが園

での様子を知れて楽しみです。



大変良い 大変良い 大変良い インスタでは普段見れない保育

生活を見ることができ楽しそう

な子供を見て安心している。

運動会はクオリティが本当に高く時間があっという間に過ぎるくらい魅力的で感動してとても良かったです。

登園や降園の際にはどの先生も子供の名前を呼んで挨拶してくれたり、園での様子できるようになったことや今苦手なこと、体調があまり良くなかったなど細かいところまで報告してくださるので本当

に安心して預ける事ができています。また気になる事もお話ししたら親切に相談にのって頂けるのでいつも本当に感謝しています。

これからもよろしくお願いします。

大変良い 大変良い 大変良い 大変良い 毎日の保育、本当にありがとうございます。

そして、いつも行事の完成度に驚かされます。

細かいところまでこだわっていて

本当に心からすごいなと思います??

今年の運動会も感動をありがとうございました。

後少しの短い期間ですが、

よろしくお願いします??

大変良い 大変良い 大変良い 園での様子の写真を、毎週コド

モンで送ってくださるので嬉し

いです。

運動会は親子競技もあり、みんなで楽しむことができました。衣装なども豪華で、子どもの特別な姿を見ることができ嬉しかったです。

大変良い 大変良い 大変良い インスタでは日頃の子ども達の

様子がよく分かり

家庭では見るこのことのできな

い姿を垣間見る事ができ

とても楽しみにしています。

ちょっとした動画もあると嬉し

いなと思いますが、

編集も大変かと思いますので、

先生方の大きな負担にならない

範囲で

投稿を続けて頂けたら嬉しいで

す。

毎日大変お世話になっております。

ありがとうございます。

年少さんになり、一段と逞しくなる子どもの姿を見て

先生方の子どもの力を引き出す力に日々感動しています。

特に先日の運動会では堂々と参加する姿に感動しました。

1年でこんなに成長するのですね。

また、ここまでご準備されてきた先生方の努力に感謝しかありません。

親子競技も楽しく参加させて頂きました。

クラスごとにお写真が撮りやすい配慮も頂き、大変見やすかったです。

また、最近は性別について子どもが色々と感じる事が増えてきたように思います。

男の子と女の子の違いを知る事はとても大切だと思っています。

その一方で昨今のジェンダーに対する意識の高まりから

「男の子・女の子だから これがダメ・こうであるべきだ」という考えにはなって欲しくないと思っています。

自分自身の身を守る事、相手を尊重すること、

とても難しいですが非常に大切な時期だと思っているため

この点についても先生方のお力もお借りしつつ

子どもに伝えていきたいと思っております。

長文となってしまいましたが毎日たくさんの笑顔で接して頂き本当にありがとうございます。母の言うことは聞かなくなってきましたが(笑)

先生やお友達の言葉は素直に聞く事が出来ているのは

先生方のご指導のおかげだと思います。

今後も私たち親に出来る事があれば何なりとご相談頂ければ嬉しいです。

どうぞ引き続きよろしくお願い致します。

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い

大変良い 良い 大変良い 園での過ごし方が詳しく分かる

ので良いと思います

子供も先生たち優しいよ～今日はこんな事したんだよ～といつも楽しく園で過ごしている事を毎日伝えてくれます。

親としても子供が楽しく通える園で凄く安心しています。ありがとうございます。

良い 良い 良い 写真があるので文章のみより子

どもの様子が見られよかったで

す。

いつもありがとうございます。

そらっこに通っているおかげで出来ることがどんどん増えました。言葉に関してはひとつ上のお友達からたくさん吸収しているんだなとより縦割り保育の良さを実感しています。

大変良い 大変良い 大変良い 園での子供達の楽しそうな様子

が見れるので楽しみにしていま

す！

子供が怪我をして体調も悪くなってしまった時に、先生が2名付き添って先に病院に受診してくれたのがありがたかったです。子供の体調を見て早急に受診する判断をしてくれて助かりました。その後

も家での様子を心配してくれたり、園での様子を報告してくれたりしてありがたかったし安心しました。ありがとうございました。



大変良い 大変良い 大変良い 子供の様子が目に浮かぶような

連絡帳をコドモンで毎日頂けて

（乳児）、週に一回の写真も毎

回楽しみに拝見しています。

幼児さんも週に一回の写真付き

の連絡帳で、その週に何をした

のかがよくわかり、こちらもい

つも楽しみにしています。

大変良い 良い 大変良い 家では見れない、友達と過ごし

ている子供の姿をコドモンやイ

ンスタで見ることが出来て有難

いです。祖父母も孫の写真を楽

しみにしています。

良い 良い 大変良い

大変良い 大変良い 大変良い 普段の自然な姿など見る事が出

来るのでとてもいいと思う。更

新されるのを楽しみにしていま

す。

コロナが緩和されて色んな意見がある中で先生が考え工夫してくださり色んなイベントが増え、キャンプではとてもいい思い出になり、運動会では親子競技があり大変盛り上がりました。運動会での

リレーやヒップホップなどとても感動しました。先生方にとても感謝しています。あれだけの事が出来る子供たちに驚きました！子供達の自身にもなると思います。

今後もよろしくお願いします。

大変良い 大変良い 大変良い インスタでも保育園での普段の

姿が見れてとても楽しくみてい

ます。

コロナ禍が落ち着き、久しぶりの賑やかな運動会はとても楽しくなんだかとても楽しい思い出になりました！

普段から感染症対策や、園の清潔さを守ってくださっている保育園の関係者の方たちにはいつも感謝しております。

あと一年楽しく通えるといいなと思ってます。これからもよろしくお願い致します。

大変良い 大変良い 大変良い インスタの発信があったこと

で、より子どもたちのリアルな

表情や姿が見られたことがとて

も嬉しかったです。コドモンで

の毎週の様子も、とてもわかり

やすく、毎週楽しみに見させて

いただいてます！お忙しい中と

は思いますが、引き続きお願い

できたら嬉しいです。

日々子どもたちがのびのびと！学んだり遊んだりできるよう、たくさんの経験をさせていただき本当にありがとうございます。親子共々こどもえんでの日々、行事を心から楽しませてもらっておりま

す。

先生方が日々ご尽力いただいている姿を見ている＆子どもたちの輝く姿を見せていただいているので、園の方針には大変満足しております。いつも本当にありがとうございます。

運動会の時に一つだけ。スタッフの方のビデオ撮影により、子どもたちの姿が隠れてしまったのは残念でした。事前の総練習などで撮影いただいているのであれば、演舞のときだけは撮影なし等にして

もらえるととても嬉しいです。

日頃から、本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

大変良い 大変良い 大変良い インスタはいつも配信されるの

を心待ちにしています

他のクラスの様子も分かり楽し

いです

運動会は総練習のときに動画撮影をしてほしかったです

本番のときだと子どもたちが緊張していたり、保護者がいて泣いたり落ち着かなかったりしていたように見えました

あと動画を撮影しているスタッフの方が少し邪魔に感じることもありました

大変良い 良い 大変良い

良い 良い 良い

大変良い 大変良い 大変良い 毎日の園の様子や、家では見れ

ない友達との過ごし方を知るこ

とができ、とても嬉しく思いま

す。

大変なお仕事、いつもありがとうございます。

不満は全くありません。

これからもよろしくお願いいたします。

良い 良い 大変良い 良いと思いますが、添付されて

る写真がもう少し見えやすいも

のだとうれしいです。

運動会の子供達の頑張って演目に全うする姿に感無量でした。先生達の準備等もご苦労様でした。卒園まで残り半分で、残りの行事や園生活も楽しく取り組んでもらいたいと願っています。今後とも

親子共々よろしくお願いします。

良い 良い 良い 園での様子はコドモンと

Instagramが加わって、知ること

が出来るのでありがたいです。

遠足がいつも近場なので、東山動物園など少し遠出が出来るといいなと思っています。

良い 良い 大変良い インスタで他の年齢のクラスが

どんなことをしているかなどわ

かるので大変良いかと思いま

す。

先生方もお忙しく大変かと思いますがクラス全体のことだけではなく日頃、子供がどんなふうに過ごしているのかどんなことをしたのかなど一言でもあると嬉しいです。

良い 良い 定期的に子供たちの写真がアッ

プされて嬉しいです。



大変良い 良い 大変良い 毎日コドモンで園での様子を見

られるのを楽しみにしていま

す。

写真をもっとたくさん見られた

ら嬉しいです。

日々お忙しい中こどもたちの成長を見守ってくださりありがとうございます。先生方全員が毎日明るく挨拶をしてくださり、子供だけでなく親もとても元気をもらえます。

全国で不安な報道が多い中、あおぞらこどもえんに安心して預けられていることに感謝しています。

良い 良い 良い コドモンで週一回子供の日々の

園生活の様子が見られて嬉しい

です。

日々の業務に加えて、Instagram

の投稿もやるとなると先生方の

負担も増えてしまうと思います

が、Instagramでも様子を見れて

保護者としては嬉しいです。各

園の様子も知る事が出来て見て

いて楽しいです。

これからも先生方の負担があま

りかからない程度に発信して頂

けたら保護者としては嬉しいで

す。

日々本人の成長に合わせて配慮頂き感謝しております。

本人の成長を感じられて保護者としても嬉しい限りです。

運動会も毎年先生達の熱心なご指導があるからこそ素敵な運動会になっているのだと感じています。

良い 大変良い 良い 普段見ることのできない園の様

子を、毎週写真で見られるのを

楽しみにしております。

ありがとうございます。

コロナ対応が緩和された初めての運動会でした。

初めての親子競技に参加でき、とても楽しい思い出になりました。

特に子供達の遊戯は、成長を実感し、感動しました。

日々の先生方のご指導があってこそのものだと思います、ありがとうございます。

ひとつだけ要望です。

撮影場所として、保護者席を用意して頂いた点は非常に感謝しております。

しかし、保護者の中には大人数の家族で保護者席を占拠されている方が見受けられました。

1人の子供に対して、大人数の家族で保護者席を占拠されますと、その分他の保護者の撮影場所がなくなってしまいます。

特に、撮影用の保護者席を、撮影をしない子供の兄弟が占拠していた点は、本来の撮影場所としての意義を失っているように感じます。

子供1人に対して、撮影スペースに入ることが可能な人数制限をするなど、何かしらの対応が可能でしたら、保護者が皆平等に撮影スペースの恩恵を享受できると思います。

ご検討頂ければ幸いです、よろしくお願いいたします。

大変良い 大変良い 大変良い 普段の園での様子が見られてと

ても嬉しいです。

コドモンで送られてくる写真を

いつも楽しみにしています。

いつも子供のことをしっかり見てくださりありがとうございます。

また、本人の意見も尊重してくれてとてもありがたいです。先生方がいつも優しく見守っていてくれるのでとても安心できます。

また、大変な中いつも笑顔で子供達に向き合ってくれていて、朝や帰りのお迎えのときも笑顔で挨拶してくださってとても嬉しいです。

本当にありがとうございます。

これからもよろしくお願いします。

あと、個人的な意見として運動会のDVD撮影を本番当日とわけてもらえるともし当日休んでしまったときでも安心なのと保護者がいないときの子供達の様子が見られるので嬉しいです。

よろしくお願いします。

そしていつも本当にありがとうございます。



良い 良い 大変良い 衣替えの移行期間の案内を何度

か頂いたり、印刷までして連絡

袋に入れて頂き非常に有り難い

です。最近は行事前に直前では

なく、前もって先生からも直

接、コドモンからも行事前の準

備のご連絡も早くて助かりま

す。ありがとうございます。

あおぞらさんが大好きな娘が楽しそうにしていて、あんなことやこんなことがあったとお話してくれます。迎えに行くと沢山のお友達に囲まれて幸せそうですし、他のクラスのお友達とも交流できるの

が刺激になっています。クラス担任の先生、以前のクラスの先生はもちろんですが、それ以外の先生も娘のことをよく見て下さって声をかけて下さるのがとても良いです。先生方がさり気なく私にも

声をかけて下さって、一言一言温かくて嬉しいです。ありがとうございます。

保育参観ではクラスの子どもたちの元気な声に圧倒され、日頃の様子がよくわかりました。給食は娘が私が見ていたことが相当嬉しかったようで未だに「ママが食べてるとこ見てたんだもんね」と話

します。上級生がいただきますの前に感謝の言葉を言っているのが印象的でしたが、娘が全部覚えて家で披露してくれます。

遠足も、「また遠足したい！早く遠足！またお弁当作って！」とよく言っていて、次の遠足を楽しみにしています。

運動会は「パパとママと一緒に行くの」とずっと楽しみにしていて、当日娘は大興奮でした。毎回行事のアイデアや衣装、選曲が素晴らしくて、びっくり驚かされます。園長先生のアナウンスがいつも

楽しくツボです。運動会終了後はほぼ毎日、帰るとすぐ衣装に着替えてみてみて！と可愛い姿を見せてくれます。衣装、用意して下さって本当にありがとうございました。

もっと良くなるとしたら、私が早くお聞きすれば良かったことなのですが、最初の頃、担任の先生がお知らせから名前は確認しましたが、2人の内、お一人は直接挨拶して下さってわかり、もう一人は

誰なのか分からず、担任の先生は2人じゃなくてお一人なのかな？と思ったり、一ヶ月近くモヤモヤしていました。

娘にあの先生だよ！と教えてもらってやっとわかりました。聞けば良かったのですが、明日にはわかるだろう、が続いてなかなか聞けずにいました。

懇談会が園長先生や○○先生とお話できたのは嬉しかったですが、担任の先生とお話できなかったので娘の様子が詳しくわからなくて、後々、担任の先生が出て来れるようになった別日にしてもらっ

ても良かったのかもしれないと思いました。その分、参観日の終わりの言葉をしっかり聞こうと思い耳をダンボにしていましたが、先生が「ゆめいろさんは頑張っています…」というところは聞こえ

ましたが、よく聞きたくても子どもたちの声で全く聞こえず、残念でした。最近、課外英語の先生からの個別レポートが娘の事を詳しく書いてあり、やっと様子がわかって満足しました。こういうの

がたまに担任の先生からあったら嬉しいなと思いました。

ただ、お忙しいのに大変な作業になると思うので、多くは望みません。最初に挨拶して下さった先生は時々ですが、今日こんな娘だったと教えて下さいます。

いつも本当にありがとうございます。

これからも宜しくお願い致します。

良い 良い 良い インスタは家族で楽しみにして

いますが、特定の子が写ってる

事が多くほとんど写っていない

ので子どもがさみしそうにして

いるのが気になりました。

普段遊んでいる様子や朝の様子

など動画で見れたらうれしいで

す。

いつも朝から掃除をしてくれていてありがとうございます。

どの先生も気持ちよく挨拶してくれるのが嬉しいです。

たくさんのことを教えてもらえていいですが、子どもたちが主体となって遊べる時間もあったら良いと感じました。

良い 良い 良い コドモンでは我が子のクラスの

写真の配信があって、普段の様

子が見れて嬉しいです。インス

タでは、他学年の様子も見れて

良いなと思います。

運動会、初めて祖父母が参加できてとても喜んでいました！

お遊戯会は室内で難しいかもしれませんが、祖父母も参観できると嬉しいです！

トイレの練習やお箸の練習などお家では難しい中、園での生活の中どんどん出来るようになってすごいなと思います。ありがとうございます。

大変良い 大変良い 大変良い 連絡帳の様子について、沢山園

児もいる中大変恐縮ですが1行で

もよいのでその子自身の様子が

書いてあると嬉しいなと思いま

した。他のお友達と同じ内容だ

なと思うこともあるので…それ

以外はとても満足しています??

先生たちが明るく対応してくださりありがとうございます。


